



06 de febrero 2024

Primeras Planas

Quiere sello de 4T en la Constitución

AMLO busca acabar con Constitución "neoliberal"

Ejecutivo delinea nuevo rostro del Estado mexicano

AMLO no cede contra jueces, autónomos y plurinominales

"Buscan reformas devolver grandeza a la Constitución"

AMLO va por siete autónomos, menos ministros y votados, 64 mmdp a pensiones

Presenta AMLO sus 20 iniciativas de reforma

Entregan plomo

¡América es el rival a vencer!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

<u>Ovaciones</u>

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae mujer por robo a casa habitación

Una mujer con antecedentes de robo a casa habitación en diferentes alcaldías de la CDMX fue detenida en calles de la colonia Verónica Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo; a la femenina le aseguraron un vehículo que había sido utilizado en varias ocasiones para delinquir. **Pablo Vázquez**, jefe de la policía de la SSC, expuso que fue detenida en la calle Lago Zirahuén. Basta / La Jornada / UnomásUno sin mención: El Gráfico

Subsecretaría combate fraudes de vehículos

La SSC lleva a cabo acciones precisas para inhibir conductas delictivas y desarticular bandas criminales, entre ellas las dedicadas al robo o fraude de venta de vehículos a través de páginas de internet. Al respecto, el comisario en jefe, **Hermenegildo Lugo Lara**, subsecretario de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC, aseguró que del primero de enero de este 2024 al 17 del mismo mes, se logró la detención de ocho personas en las alcaldías Coyoacán, GAM, A. Obregón, V. Carranza e Iztapalapa. La Prensa

Ciberdelitos repuntan en la capital

Los ciberdelitos, principalmente por préstamos por aplicaciones, fraudes en internet, robo de identidad y sextorsión, van en aumento, tan sólo 39 personas diarias buscan apoyo del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX. En el marco del Día Internacional de Internet Seguro, el organismo informó que de las mil 206 personas atendidas el mes pasado, 60% fueron mujeres y 41% se concentró entre 31 y 45 años. Basta

Van por más efectivos para Policía Cibernética

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** emitió una convocatoria para quien desee formar parte del agrupamiento dedicado a patrullar en el ciberespacio. Los interesados deben ser elementos activos con un año de antigüedad, tener estudios de nivel licenciatura y acreditar una "notoria buena conducta". <u>La Razón</u>

Atracaban a compradores de autos por redes sociales

Seis presuntos delincuentes fueron detenidos luego de que elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** los sorprendieron asaltando a compradores de autos que vieron anuncios en redes sociales. En el primer caso, capturaron a 4 personas en la colonia Pedregal Santa Úrsula, alcaldía Coyoacán. Por otra parte, en Xochimilco, policías capitalinos detuvieron a dos hombres. <u>Basta</u>





06 de febrero 2024

Aumenta el maltrato animal en la CDMX

En respuesta al preocupante incremento del 54% en las denuncias por maltrato animal en la CDMX, Magdalena Núñez, comisionada política del PT capitalino, ha instado a la población a respetar a estos seres vivos. Datos de la **Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** revelan un aumento del 54% en las denuncias por maltrato animal en las 16 alcaldías capitalinas, pasando de 232 casos en 2022 a 359 en noviembre de 2023. <u>Basta</u>

Encuentran cadáver de una mujer en barranca

El cuerpo sin vida de una mujer fue hallado al fondo de una barranca sobre cerrada de Álvaro Obregón, en la colonia San Bernabé Ocotepec en la alcaldía Magdalena Contreras. Tras denuncias vecinales, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron al punto y después de una revisión, solicitaron el apoyo de rescatistas de Protección Civil para recuperar el cuerpo. La Prensa / El Gráfico

Manchado y clavado

Personal del **ERUM** atendió a una persona en situación de calle que fue apuñalada en la Alameda Central, alcaldía Cuauhtémoc; efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos personas que presuntamente participaron en la riña. Metro / Basta / El Gráfico

Dispara contra su pareja; la agredía, dicen

Una mujer, quien era maltratada por su pareja sentimental, decidió utilizar un arma de fuego y dispararle en varias ocasiones mientras dormía en su casa ubicada en calle Francisco Márquez, de la colonia Paraje Zacatepec, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron a la responsable. El Universal / El Gráfico / Basta

Detienen a Braulio, agresor de una mujer en tienda

Luego de cinco días de permanecer prófugo, fue detenido en la alcaldía Azcapotzalco, en la CDMX, Braulio, quien era el gerente de la tienda de artículos deportivos que agredió a patadas a una empleada en Ciudad Satélite en Naucalpan. La detención del agresor se llevó a cabo en colaboración con autoridades de la FGJ de CDMX y la SSC capitalina, a través de la Comisión Nacional Antihomicidio, en la colonia Ampliación San Pedro Xalpa, alcaldía Azcapotzalco. El Universal

Alcaldías de Morena son más inseguras

Los buenos resultados en seguridad de las alcaldías de oposición se deben a que estos gobiernos no desatendieron dicho tema, aseguró el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, señalando que las morenistas son más inseguras. El edil resaltó que en el caso de la Miguel Hidalgo se implementó la **estrategia de Blindar MH**, con la que se aumentó el presupuesto en seguridad, además se triplicó el número de **policías auxiliares**, se recuperaron módulos de vigilancia y se implementaron operativos conjuntos con alcaldías y municipios colindantes. <u>Basta</u>

Columna Circuito Interior

Terminado el puente, muy movida empezará la semana en la Sedema. Vecinos y activistas preparan una protesta con temas diversos: en contra de megadesarrollos inmobiliarios y sobre la inquietud que despiertan las obras en el Estadio Azteca, a propósito del Mundial. Lo bueno es que, apenas supieron de las movilizaciones, pusieron manos a la obra. Pidieron ¡granaderos! Reforma / Columna Línea 10 Metro





06 de febrero 2024

Columna El Caballito: Barrales se medirá con García Harfuch para el Senado

Movimiento Ciudadano formalizó que la exaspirante a la Jefatura de Gobierno capitalino del PRD, Alejandra Barrales, será su candidata por la CDMX al Senado de la República. Otro dato es que Barrales se enfrentará de forma directa en la campaña y en las urnas con el exsecretario de **Seguridad Ciudadana capitalino**, Omar García Harfuch, quien es la apuesta de Morena. El Universal

Columna Capital Político: Empareja Taboada a Clara / Adrián Rueda

Las alarmas se encendieron en Morena luego de que sus propias encuestas indican que el aliancista, Santiago Taboada, está a menos de tres puntos de Clara Brugada. Tan preocupante es el asunto, que el **exjefe policiaco** Omar Hamid García Harfuch, que de temas de inteligencia sabe algo, se ha estado reuniendo en privado con actores políticos de oposición, incluyendo el propio Taboada. Excélsior

Policiaco

Tras feroz pelea, dejan noqueado a un sujeto

Tras una riña, un sujeto quedó inconsciente en los deportivos ubicados en La Joya, alcaldía Xochimilco. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a bordo de la patrulla con matrícula MX-628-0, arribaron al sitio. Hasta el momento se desconoce el paradero del agresor. Basta

Hallan cadáver en GAM

El cadáver de un hombre fue hallado en el cerro del Chiquihuite, en la colonia Ticomán, alcaldía Gustavo A. Madero. El cuerpo presentaba disparos en la cabeza. Al llegar al lugar, los agentes de la policía solicitaron la presencia de paramédicos, que sólo pudieron confirmar la muerte del hombre. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico

Abandonan un coche tras volcar en desnivel

Un automóvil volcó y obstruyó durante varias horas un paso a desnivel en calles de la colonia Crédito Constructor, alcaldía Benito Juárez. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron a la zona para acordonarla, en espera de una grúa para liberar la vía. De los tripulantes del vehículo siniestrado nada se supo. Metro

Abaratan a hombre que chupaba en la tiendita

Al menos de ocho balazos mataron a un hombre que permaneció durante la noche afuera de una tienda ubicada en la calle Jaime Torres Bodet, colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. **Los policías** que atendieron el caso colocaron cinta de custodia en mencionada calle. El Gráfico

Balean a 4 en Tepito, fallecen tres personas

Un ataque con arma de fuego en una vecindad localizada en la la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, dejó dos hombres y una mujer muertos, mientras que una joven resultó herida de gravedad. Por su parte, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y agentes de la FGJ, indagan los hechos para tratar de dar con los responsables, que escaparon a bordo de unas motocicletas con cajas de repartidores de la empresa DIDI. Reforma / El <u>Universal</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Diario de México</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>





06 de febrero 2024

Sacrifican a anciano durante riña en un bar

Un hombre de la tercera edad fue asesinado al interior del bar Emporio, ubicado en Calzada de Tlalpan, alcaldía Benito Juárez, el crimen quedó registrado en un video en donde se ve el momento en que dos hombres y una mujer discuten con el señor y su familia, para después dispararle y escapar del lugar, por lo que ya son buscados por la **policía**. Basta / La Jornada

Puente rojo

Un sujeto identificado como "El Chupón", circulaba a bordo de un vehículo en compañía de un hombre por calle General E. Andra, de la colonia Ampliación San Miguel, alcaldía Iztapalapa, cuando fueron atacados a balazos. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. El Gráfico

¡Pasó cerca la bala!

"El Oaxaco", un chofer de transporte público, resultó herido en la mejilla, luego de protagonizar una riña con otro sujeto que le disparó tras negarse a mover su unidad, que le estorbaba para salir del lugar donde la había estacionado. La agresión ocurrió en la colonia Presidentes de México, alcaldía Iztapalapa, no se reportaron detenidos. El Gráfico

Sistema Penitenciario

Por primera vez, voto para todxs en la CDMX

Por vez primera en la capital del país las personas en situación de postración y en prisión preventiva podrán ejercer su derecho al voto. Mauricio Huesca, consejero electoral del IECM, explica que estos dos grupos no votaban antes en los procesos electorales y lo harán por primera vez de manera anticipada este 2024. La casilla se instalará al interior de los penales en la modalidad de papeleta. El padrón de personas en prisión preventiva es cerca de 7 mil en los 12 penales de la ciudad. + Chilango

Justicia

Aumentan los fraudes

En 2023, el fraude se incrementó 11% en la ciudad. revelan datos de la FGJ local. En 2022 se registraron 21 mil 493 carpetas de investigación por ese delito y el año pasado, 23 mil 883. La alcaldía Cuauhtémoc es la que concentra más reportes ante el Consejo Ciudadano, seguida de Benito Juárez, Iztapalapa, Miguel Hidalgo y Azcapotzalco. Excélsior

Propone PAN la 'Ley Ulises' contra fiscales patito

Con una reforma a la Ley Orgánica de la FGJ local, en materia de requisitos de elegibilidad, el PAN busca asegurar que quien asuma las funciones del fiscal general ante una ausencia definitiva, cumpla con los mismos requisitos que establece la Constitución. De esta manera, el legislador Aníbal Cañez presentó la "Ley Ulises" para asegurar que el titular de la Fiscalía sea una persona preparada. 24 Horas







06 de febrero 2024

Imagen Destacada



Subsecretaría combate fraudes de vehículos

